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一 般 質 問 通 告 書 

佐野市議会議長 様 

受

付 

番号 １ 

令和 ６年 １１月２６日 

午前・午後 ３時３５分    

議会名 令和   ６年 第  ６回 佐野市議会定例会 

発言者 議席番号 １５番  久保 貴洋    

答弁を求める者 

(選択してください) 
市長 ・ 副市長 ・ 教育長 ・ 担当部局長 

一般質問時に使用する資料の

有無（選択してください） 

あり（ 資料提示 ・ 資料配付 ・ モニター使用 ） 

なし 

大項目（質問項目） 

中項目（質問細目） 
小項目（具体的な質問内容） 

１、閉校となった学校跡地の活

用について 

（１）旧下彦間小学校の跡地活

用について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

２、下彦間地区で発生した巨木

倒木について 

（１）下彦間地区、県道６６号

線沿いの巨木倒木の発

生について 

 

 

 

 

 

 

① 旧下彦間小学校の跡地活用に向け、特定された

事業者と業務概要について伺います。 

 

② 旧下彦間小学校の跡地活用に向け、特定された

事業者の提案内容について伺います。 

 

③ 旧下彦間小学校の跡地活用に向け、プロポーザ

ルに応募した事業者数について伺います。 

 

④ 旧下彦間小学校の跡地活用に向け、特定された

事業者との本契約までのスケジュールについて

伺います。 

 

 

 

① 令和６年９月１９日（木）早朝に下彦間地区県

道６６号線沿いで発生した巨木倒木の発生状

況・対応について伺います。 

 

② 巨木倒木の発生による、地域住民に与えた影響

について当局の認識を伺います。 
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３、地域計画の策定について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

４、有害鳥獣害対策について 

（１）イノシシによる被害対策

について 

 

 

 

 

③ 巨木倒木処理後の県道６６号線沿の安全確保の

ための、再発防止の取組みについて伺います。 

 

④ 中木戸橋から家隆橋間（約１ｋｍ）の彦間川右

岸の迂回路の整備についての当局の考えを伺い

ます。 

 

 

 

① 地域計画策定の内容及び目的について伺いま

す。 

 

② 地域計画策定のための座談会の開催について伺

います。 

 

③ 今後の地域計画策定のスケジュールについて伺

います。 

 

 

 

① 特に中山間地域でイノシシによる被害（農作

物・環境被害）が多発しています。当局の認識

について伺います。 

 

② 今後の対応・対策について伺います。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


